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#669 Война с Селбетом 12 000 лет назад. Ноев ковчег. Гибриды Эдема. Фаэтон |

НЕ мифы. Страх рептилий.
 
15 мая 2024 г.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и с Духовным миром;
Мария  Сокальская  –  cоучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-

школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
Аштар  Шеран  -  руководитель  космического  флота  Галактической  Федерации

Света;
Таах (раса Сириуса) – биофизик, биотехнолог, участник событий 12 000 лет назад;
Дух  Маардху  -  участник  событий  12  000  лет  назад,  воплощённый  на  планете

Тумесоут.
 
00:00 Начало видео.
 
00:21 Начало трансляции. Выдержки из трансляции.
«Ной и его сыновья – это собирательные названия групп людей, отдельных племён.

То есть это были не отдельные люди, а отдельные племена. Как бы я сказала, родовые
союзы. То есть родовой эгрегор, который расселялся...»

«...так  что  идеи,  которые  есть  в  обществе,  если  человек  или  гуманоид  в  них
поверит, могут заменить ему, так сказать, идею Духа».

«...было очень много видов растений и животных, которые были уничтожены не
только  в  этой  войне,  но  и  в  результате  тех  катаклизмов,  которые  стали  происходить:
изменения магнитного поля, радиационного фона Земли, климата и так далее. Множество
животных и растений навсегда исчезли не только во время войны, но и после. Потому что
не всех успели вывезти...»

 
02:16 Представление участников.
Мария: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Мы  рады  приветствовать  вас  на  канале

нашего Проекта «Кассиопея». Сегодня у нас очень интересная тема: об истории нашей
цивилизации.  Эта  история  известна  у  нас  как  «Всемирный  потоп»  и  «Ноев  Ковчег».
Например, в еврейской мифологии.

Сегодня мы пригласили Ирочку и наших инопланетных друзей, чтобы рассказать,
что стоит за этими мифами о спасении людей, флоры и фауны нашей планеты 12 000 лет
назад.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Меня зовут  Ирина Подзорова.  Я являюсь
контактёром  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  я  попросила  прийти  именно  тех
представителей цивилизаций, которые могут ответить на эти вопросы. Мне сказали, что
на них лучше всего могут ответить непосредственные участники этих событий, а не те,
которые читали историю. Поэтому сегодня с нами присутствует Аштар Шеран, который
является представителем расы Сириуса. Сейчас он является ещё и представителем расы
Плеяд. Он непосредственно участвовал в защите Земли от уничтожения Селбетом. Из-за
этой войны, я  напомню, он потерял свою планету со множеством жителей.  Сейчас он
живёт на корабле и хорошо помнит эти события. Его память направлена на то, чтобы нам
рассказать.

Также Аштар Шеран пригласил двух представителей цивилизации. Своего друга.
Его  зовут  Таах  (по  астральной  связи  передаётся  Таах).  Он  является  биофизиком  и

https://www.youtube.com/watch?v=u60XmbTySmg


биотехнологом. Таах участвовал в спасении землян, том числе их адаптации после войны,
которая  произошла  12 000 лет  назад.  Также сегодня  пришёл  невоплощённый Дух.  Он
находится  на  22-м  духовном  уровне.  В  предыдущем  воплощении  он  был  рождён  на
планете Тумесоут в то время, когда произошла война в Солнечной системе. На Тумесоуте
его  звали  Маардху.  Он  участвовал  в  спасательной  операции  землян,  земной  флоры и
фауны. Большей частью он отвечал за сектор Земли. Были ещё инопланетяне,  которые
отвечали за Венеру и Марс.

После всех событий, после того как Землю восстановили, очистили от радиации,
успокоили  вулканическую  деятельность,  Маардху  руководил  отрядом  инопланетян,
которые помогали первым землянам, оказавшимся на новой Земле. Она изменилась после
катастрофы. Он помогал приспособиться к новым условиям, построить поселения, начать
возделывать  землю.  Сейчас  он  здесь  присутствует  и  готов  ответить  на  вопросы.  В
мифологии Земли (он мне сейчас говорит) Маардху известен как бог Мардук.

 
06:57 Предыстория. Создание первых людей и разногласия учёных.
Мария: Очень  приятно.  Спасибо  большое  за  то,  что  вы  нашли  время  прийти,

особенно  те,  кто  сейчас  не  находится  в  Духовном  мире.  Спасибо,  Аштар  Шеран.
Напомните, пожалуйста, нашим новым зрителям о тех событиях, которые предшествовали
известному  у  нас  в  мифологии  и  религиях  «Великому потопу».  Насколько  мы знаем,
война началась ещё за пределами Солнечной системы. Что послужило началом?

Ирина (Аштар): Вначале было столкновение кораблей Селбета. Сейчас я расскажу,
что  такое  Селбет.  Это  цивилизация  рептилоидной  расы,  которая  является  одной  из
создателей ваших тел. В отличие от нас (Аштар говорит), они внесли свой генотип в ваши
клетки. Дали «часть себя» для создания.

Вначале  был  конфликт  между  научными  группировками.  Он  касался  судьбы
землян. Среди представителей Селбета были учёные, которые ещё при создании землян
(это  было  три  миллиона  лет  назад)  предлагали  иные  варианты  внесения  процента
генотипа  в  вашу  расу.  Представители  Бурхада  и  Тумесоута  вели  с  ними  научные
дискуссии и в конце концов остановились на том, что процент генов селбетовцев должен
быть 5%.  Их это не  устроило,  главным образом из-за  того,  что  они считали  слишком
большим ген приматов. У вас ген земных приматов 45%. Они называли (было научное
название) «генетической взрывной смесью».

Мария: Очень  интересно.  Для нас  это  важная информация.  А есть  объяснение,
почему именно 5% генов Селбета? Нужны ли были эти гены?

Ирина: Да, нужны. Для того чтобы создать определённые связи в головном мозге,
влияющие  на  обмен  нейромедиаторов,  который  позволил  бы  землянам  в  стрессовых
ситуациях лучше приспосабливаться к окружающей действительности,  чем приматам и
тем расам, гены которых были взяты. Именно Селбет это давал. Эти гены (он мне сейчас
показывает  мозг)  повлияли  на  строение  мозга  и  сделали  человека  более  активным  в
стрессовой  ситуации,  когда  он  не  впадал  в  ступор,  несмотря  на  страх  и  опасность,  и
продолжал действовать.

У него происходил такой тип обмена веществ, который позволял ему преодолевать
больше трудностей, если говорить проще.

Мария: Хорошо. Спасибо им.
Ирина: Селбетовцы сказали, что можно было увеличить этот процент до 15% их

генов (15–17%). Но эксперименты, которые совершались три миллиона лет назад с таким
соотношением  генов,  были  неудачными.  Не  было  создано  устойчивого  организма,
который бы смог передать генетические свойства своим потомкам. Остановились на пяти
процентах,  потому что генотип был более  стабилен.  Селбетовцы говорили,  что  нужно
делать больше экспериментов, менять местами другие нуклеотиды в цепи ДНК. Были вот
такие несогласия.

После того, как людей создали, была попытка их убить через такую хитрость, как



подстройка несчастного случая. То есть на Земле это было, я напомню, три миллиона лет
назад,  когда  создали  первых людей.  Их было 18:  девять  мужчин и девять  женщин.  Я
напомню, все они создавались не в организмах приматов и инопланетян, а в специальных
аппаратах. В них был лучший контроль за ростом эмбрионов, чем в организме.

Уже потом (он сейчас показывает), в них вошли разумные Духи (это были первые
разумные Духи,  которые воплотились  в  новые гибридизированные тела).  На духовном
уровне был договор, чтобы они появились. Это сложный комплексный процесс. Я хочу
сказать, что учёные Межзвёздного Союза никогда не будут создавать гибридов, пока они
не свяжутся с духовными покровителями этой планеты. Тогда и сейчас им является Дух,
которого вы знаете как Архангела Михаила. Он не воплощён.

Появилось 18 людей новой расы. Было сразу же решено, чтобы они создали между
собой пары. В детстве и когда они росли, их научили языку (специально для них был
разработан  язык,  упрощённый  тумесоутский).  Почему  упрощённый  тумесоутский?
Потому что Тумесоут открыл планету Земля за два миллиона лет до создания (людей). То
есть пять миллионов лет назад. И после того, как эти дети...  (сейчас показывает детей,
которые были на базе).  Это была база Тумесоута.  Позднее она стала общей базой для
десятков цивилизаций.

 
15:07 Эдем – база пребывания первых людей. Попытка их отравления.
Ирина: Вокруг базы росло множество деревьев. Их исследовали для того, чтобы

понять, какую пользу они могут приносить всем расам. Также на Землю были перевезены
семена деревьев, которые могли прижиться в этом климате (ещё до войны не было зимы)
и  с  этим  составом  атмосферы  и  почвы.  Были  деревья,  которые  были  необходимы
представителям Тумесоута, можно сказать, для обмена веществ в их головном мозге. Они
содержали  необходимые  элементы,  как  ваши  аминокислоты.  Из-за  другой  биохимии
землян эти плоды были для них ядовиты. Но они вызывали не быструю смерть, а через
впадение в кому (он мне показывает, как в крови повышалось содержание определённых
веществ, которые убивали мозг постепенно).

Когда первые люди выросли, но ещё до того, как образовали пары и родили своих
детей (он сейчас показывает, как они были ещё молодыми людьми, но ещё не образовали
пары), они знакомились друг с другом. У них были романтические отношения. Но они
ещё не воплотили никого. Эти люди, с детства воспитанные инопланетянами, считали их
своими родителями. Представителей с Тумесоута, Бурхада, Селбета и других рас. По базе
ходили ящеры, и люди относились к этому совершенно спокойно, потому что видели их с
детства. Они были для них как родители.

В саду вокруг базы посадили деревья Тумесоута, которые называются «хорол». С
плодами. Людям, которые жили на этой базе, сказали, чтобы они не ели их плоды (мне
сейчас показывают образ: они были похожи… на большие жёлтые груши; плоды больше
наших). Их запах (сейчас показывает) был приятен для людей. Ванилью пахнет (они мне
ощущения передают).

Когда  будут  возобновлены  физические  контакты,  Ирина  может  попросить
Кирхитона, чтобы он её повторно отвёз на Тумесоут. Туда, где они растут. Она сможет
посмотреть.

Мария: Замечательно. Ирочка, не забудь.
Ирина: Да. Только есть их не буду.
Мария: Да, пожалуйста. Кушать их не нужно. Напиши.
Ирина:  Когда они ещё были детьми (сейчас показывает), эти деревья уже росли.

Им говорили с  детства,  что  плоды нельзя  употреблять,  потому что от  них...  (они уже
знали, что такое смерть). Им объясняли, что они выйдут из воплощения. Им объясняли с
детства,  что  такое  жизнь,  что  такое  смерть.  Их  с  детства  учили  по  методикам  школ
Межзвёздного  Союза.  Им  передавали  знания  учителя,  которые  специально  для  этого
прилетели на Землю. Люди ходили по саду (в ваших источниках он называется Эдем).



Территориально  он  находился  на  месте  сегодняшней  пустыни  Сахара.  Он  был
большим. Они ходили по части сада. Тогда не было песка (мне сейчас показывает). Был
зелёный оазис. Тумесоутцы и другие инопланетяне собрали коллекцию разных деревьев
со всей Земли в ботанический сад. Не только с Земли. Оказывается, там был и «хорол». У
одного  из  учёных  Селбета  возникла  мысль,  что  гибриды,  которые  созданы,  будут
развиваться на этой планете. Их примут в Межзвёздный Союз. Но у них такая генетика,
что они будут представлять опасность для Галактики.

Мария: Почему?
Ирина: Как он объяснял позднее тем, кто расследовал попытку убийства, он сделал

такой вывод на основе научных данных. Обосновывал особым строением мозга, который
якобы мешает полностью проявиться духовной природе.

Мария: За счёт гена приматов или гена рептилоидов?
Ирина: За счёт того, что у них было слишком мало генов рептилоидов и слишком

много  генов  приматов.  Теория,  которая  была  предметом  научных  споров.  Один  из
рептилоидов  в  неё  серьёзно  поверил  и  решил  в  меру  своей  осознанности  защитить
Галактику путём вывода из  воплощения  гибридов,  потому что их ещё мало было.  Он
рассчитывал  представить  ситуацию  как  несчастный  случай.  Естественно,  гуманоиды
вновь  начнут  эксперименты,  но  уже  с  другим  соотношением  генов.  Он  надеялся,  что
будут  созданы лучшие гибриды. Он не хотел уничтожать всех землян, чтобы на Земле
ничего не было. Он хотел других.

Именно он сказал людям о том, что другие создатели их обманывают. Эта история
нашла отражение в Библии, где, как известно, змей-искуситель предлагает съесть плоды
Адаму  и  Еве.  Он  сказал  не  только  Адаму  и  Еве,  он  сказал  всем.  Но  не  все  его
послушались. Из восемнадцати людей эти плоды съели только шесть. Остальные не стали
этого делать.

Он сказал: «Я знаю тайну. Вы видите, что ваши создатели (они уже знали, что это
их создатели) летают на больших кораблях». Люди видели, как те летают на космических
кораблях.  «Именно  эти  плоды  позволяют  им  быть  такими  умными,  познавать  тайны
Вселенной».  Он  говорил  на  их  языке,  которому  они  обучались.  «То,  что  они  вам
запретили есть и сказали, что вы умрёте, неправда. Я вам говорю, подвергаясь опасности
быть наказанным. Открываю». Одна из жён его спросила (это стало известно из истории
допроса):  «Почему  они  нас  обманывают?»  Кстати,  в  селбетовца  был  воплощён  Дух,
которого вы знаете как Люцифера (три миллиона лет назад).

Он сказал, что «пришельцы со звёзд» (они знали, что это пришельцы со звёзд, они
не родились на этой планете, а прилетели с другой) прилетели сюда и создали вас не для
того,  чтобы  вы  были  им  равными,  а  чтобы  сделать  из  вас  рабов,  чтобы  вы  на  них
работали». Но они видели биороботов. И один мужчина спросил: «А почему рабов? У них
есть биороботы. Почему они хотят рабов?» Тогда селбетовец ответил: «Биороботы — это
машины. Они хотят,  чтобы на них работали разумные существа,  над которыми можно
возвышаться».  Дал такое  объяснение,  чтобы подозревали  в  высокомерии инопланетян.
Что они специально не дают плоды, чтобы ограничить способности их мозга.

Мария: Ты знаешь,  у нас и сейчас есть такие теории,  которые утверждают,  что
инопланетяне  летают  сюда,  чтобы  в  будущем  поработить  землян,  сделать  их  своими
рабами. Или они были уже в прошлом. Действительно, такие теории есть.

Ирина: Теперь ты знаешь, кто создатель этой теории.
Мария: Да, да.
Ирина: Интересно.
Мария: Все  пазлы  складываются.  Становится  понятно,  что  стоит  за  нашими

теориями заговора.
Ирина: После этого шесть человек (он мне показывает четырёх мужчин и двух

женщин) пошли, и двое самых смелых съели плоды. Сначала с ними ничего не случилось,
и  они  сказали:  «Видите,  мы  не  умерли».  Они  почувствовали,  что  вначале  съеденные



плоды  вызывают  эйфорию.  Для  людей  -  расширение  сознания.  Они  сказали:  «Мы
чувствуем, что начинаем понимать больше. Значит, этот... не обманул нас». Остальные из
шести, которые пошли туда, тоже съели. И они... (он мне сейчас показывает, как они в
каком-то  уголке  сада  сидели  и  ждали  эффекта  озарения,  что  всё  будут  понимать).
Постепенно почувствовали сонливость и нежелание двигаться.

Смерть от этого плода не наступает, как от отравления, когда человеку плохо. Она
наступает в эйфории, когда хочется смеяться, становится весело. Человек чувствует, это
его  субъективное  ощущение,  что  он  познал  тайны.  Ощущение «я  всё  могу»,
«всемогущество».  От  плода  в  мозгу  происходит  выделение  огромного  количества
дофамина, который блокируется для того, чтобы уйти обратно в нейроны (он мне сейчас
показывают, как его количество растёт). От этого нейронные сети начинают разрушаться,
и человек теряет сознание. Теряет без страданий. Всё превращается в маленькую точку.
Как будто свет тушат.

У них не было страданий, они просто заснули. В этом состоянии, если вещество не
вывести из организма и не восстановить мозг от повреждения, постепенно разрушаются
более  глубокие  структуры  мозга,  подкорковые  структуры.  Потом  процесс  доходит  до
ствола головного мозга, клетки которого отвечают за сердцебиение и дыхание. Когда они
повреждаются, дыхание и сердцебиение прекращаются. Человек погибает от гипоксии. Но
он этого не чувствует.

Один  из  бурхадцев  (показывает)  проходил  мимо  места  (кусты  подальше  от
деревьев), где они сидели и прятались. Они считали, что плоды нельзя есть. Их за это
накажут. Он проходил по тропинке и вдруг увидел женскую ногу из кустов. Тела не было
видно, а из густой листвы (он сейчас показывает кусты похожие на папоротники) была
видна одна из ног. Когда женщина заснула, она во сне двигалась.

Молодой  бурхадский  учёный  подошёл  поближе,  зашёл  в  кусты  и  увидел
небольшую полянку, на которой лежало несколько людей. Он попытался их разбудить, но
ему это не удалось. Он видел, что они живы и не приходят в себя. Бурхадец заподозрил
что-то  неладное.  Он  позвал  (сейчас  показывает)  биороботов,  которые  перенесли  их  в
помещение. В нём был анализатор, который показывает, что происходит с организмом.

Первое, что они увидели - запредельное содержание дофамина в мозгу. Разрушение
мозга. Они сразу же сделали анализ на содержание веществ, характерных для хорола, и
увидели, что те его съели и отравились. Им стали вводить антидоты, которые выводили
это вещество из организма. Несколько месяцев люди восстанавливали свой мозг. Все они
пришли в себя.  Двоим из них, которые съели больше всех (он сейчас показывает двух
мужчин), потребовалось несколько месяцев реабилитации. Они учились заново говорить и
не помнили, так как была потеря памяти. Но они все восстановились.

После  того,  как  первые  из  них  пришли  в  себя,  их  спросили,  почему  они  это
сделали. И они рассказали о селбетовце. Причём все селбетовцы для них были похожи.
Того, кто им об этом сказал, они опознали по деталям костюма (он сейчас показывает:
орнамент был на костюме) и показали на него. После чего селбетовец был арестован и
отправлен на планету преступников. Есть вопрос?

 
33:40 Ситуация на Земле перед началом конфликта.
Мария: Маардху, скажи, пожалуйста. Только эта история послужила началом для

Галактической войны? Или были какие-то другие проблемы между планетой Селбет и,
может быть,  Пикраном или Межзвёздным Союзом?  Это был один из  элементов  более
крупного конфликта?

Ирина (Маардху): Как я уже сказал, это произошло три миллиона лет назад. Война
была  намного  позднее  того,  как  цивилизация  Земли  была  создана.  После  того,  как
переселили часть людей на Венеру и Марс. Всё было в порядке. Но на Селбете пришла к
власти группировка, которая снова стала говорить о том, что земляне – опасные гибриды.
У них были личные обиды на бурхадцев. Обиды были связаны с тем, что при открытии



новых планет гибриды, которые там создаются, чаще являются антропоморфными, чем
рептилоидными.  Утверждали,  что  антропоморфов  много  в  Галактике,  а  рептилоидов
меньше. Они считали себя ущемлёнными.

Но это  был фон против землян.  Гибридов не  земляне  делали,  а  бурхадцы.  Они
считали,  что  если  это  столица  Межзвёздного  Союза,  то  они  должны  быть  за  всё
ответственны. Это накладывалось на отношение к землянам. На Земле также не всегда
наблюдались  позитивные  процессы.  Ещё  до войны,  12  000  лет  назад  были  разные
племена, хотя все они принадлежали к одной расе. Они жили далеко друг от друга. У них
начиналось  языковое  и  родоплеменное  разделение,  то  есть  они  делились  по  родам  и
племенам. В племенах начинала выстраиваться иерархия: вожди, жрецы, крестьяне и так
далее.  Они возделывали землю. Многие собирали плоды. Домашних животных если и
приручали,  то  только  для  того,  чтобы  те  стали  их  компаньонами.  Для  их  поедания  у
землян ещё не было гена для мясоедения.

Но,  тем  не  менее,  были уже  военные  столкновения  между  племенами.  То  есть
обиды друг на друга (он мне сейчас показывает, как один пошёл на территорию другого
племени. Там они поругались. Потом одно племя начинало кровную месть). Интересно.

Как и все гуманоиды, они стали контактировать с Духами природы, плазмоидными
цивилизациями. А так как не у всех землян в то время были чистые светлые вибрации, то
они стали привлекать разных плазмоидов к себе, в том числе негативно настроенных. Тем,
которые привлекали негативно настроенных, плазмоиды предлагали приносить жертвы.
Всё это было на Земле. В том числе были такие касты жрецов, которые засекретили свой
язык и стали пытаться с помощью плазмоидных цивилизаций управлять другими людьми.
Используя не магию, а психотропное энергетическое воздействие, как гипноз.

Селбетовцы видели все эти процессы.  Они часто прилетали на  Землю, жили на
базах и много раз этот вопрос поднимали на заседаниях Межзвёздного Союза. Именно
селбетовцы. Представители Бурхада, Тумесоута,  Шимора, других рас говорили, что они
примут меры. Какие они меры принимали? Только уговаривали своих контактёров так не
делать. Но эти уговоры, бывало, приводили к конфликтам землян и инопланетян.

Было даже такое,  что один из бурхадцев прилетел в селение и стал говорить со
жрецом,  который  с  помощью  магии  пытался  управлять  людьми.  Он  произнёс  слова,
которые  привели  к  тому,  что  жрец  вывел  его  из  воплощения  с  помощью  холодного
оружия.  Но по законам Межзвёздного Союза жреца нельзя было отправить на планету
преступников,  потому  что  Земля  не  входила  в  МС.  Его  (мне  сейчас  показывает)
изолировали на Земле и с ним работали. Люди, которые жрецу поклонялись, обожествили,
стали поднимать восстание против пришельцев.

Это не был единичный случай. Всё зафиксировано. Сейчас мы не будем подробно
рассказывать,  чтобы  не  терять  время.  Я  говорю  об  общей  тенденции,  которая  была.
Селбетовцы её использовали, чтобы доказать, что раса опасна. На что им отвечали, что в
любой  расе  могут  быть  преступники.  Селбетовцы  на  это  чертили  сложные  графики,
которые показывали количество преступлений на каждые сто человек, сто гуманоидов или
тысячу  гуманоидов.  Графики  показывали,  что  есть  превышение,  значит  раса  не
полноценна.

Я хочу сказать,  что благодаря либеральному отношению Межзвёздного Союза к
научным  идеям  такого  рода  во  многом  и  произошла  катастрофа.  Эти  идеи  не  были
запрещены. В Межзвёздном Союзе благодаря свободе слова могут высказываться любые
идеи, по своей сути даже деструктивные. Это вызывает вопросы?

 Мария: Ты знаешь, такую ситуацию мы тоже испытываем на нашей планете. У
нас  есть  подобные  ситуации.  У  нас  есть  страны,  которые  более  демократичны  и
разрешают своим согражданам очень многое. Дают им очень многие свободы. Свобода
слова в первую очередь. Есть страны, которые более ограничивают своих жителей. Но до
сих пор я не могу сказать, что тот или иной строй делает из нас лучших людей, потому что
это всё-таки зависит от духовного развития и от уровня каждого конкретного человека.



Духовно осознанному человеку не нужны искусственно созданные ограничения. Они есть
в нём самом. Это Божественные законы.

Ирина: Да, но бывает так, что идеи, которые есть в обществе, если человек или
гуманоид в них поверит, могут заменить ему идеи Духа. Понимаете, о чём я говорю?

Мария: Да, конечно.
Ирина: Он может в них верить так же свято, как и в идеи духовного развития. В

конце концов, люди, которые убивали во имя Бога, тоже считали, что делают это ради
Него. В том числе нарушая заповедь «не убей», потому что якобы она к этим людям не
относится. Они себя в этом так убедили, что полностью искренне в это поверили. Конечно
же, всё это от негативных ментальных установок и блоков, которые есть у людей или
других гуманоидов. Когда начинает формироваться тёмный низковибрационный эгрегор,
он собирает своих сторонников.

Реальность этого эгрегора перекрывает светлую реальность Духовного мира для
этих людей. Если их соберётся много, это может повлиять на всю планету. Так произошло
с Селбетом.  Конечно,  там были несогласные с политикой Селбета  по поводу войны с
Бурхадом (сейчас Аштар говорит) и с моей расой,  с Шимором и Землёй. Что касается
Земли, я не могу назвать войной, потому что это было избиение слабых, у которых не
было оружия, чтобы защититься. Понимаете, о чём я говорю?

Мария: Да, мы всё это проходили и до сих пор проходим в нашей цивилизации.
Ирина: Конечно, на Селбете были несогласные, которые выражали свой протест. У

них же была свобода слова. Но когда существует в ноосфере тёмный низковибрационный
эгрегор, свобода слова имеет особенность быстро заканчиваться, когда приходят к власти
низковибрационные представители. Она может быть полезна им, чтобы прийти к власти,
но потом они её  прекращают,  потому что главное для них – страх.  То есть  одним из
главных движущих  психических  сил  их  действий  является  не  только  ненависть,  но  и
страх.  Так же произошло на  Селбете.  И всё  это привело к  войне,  о  которой я  сейчас
расскажу подробнее.

 
46:00 Ход конфликта в Солнечной системе.
Ирина: Чуть больше 12 000 лет назад, если точнее (он мне показывают цифры «12

374»,  я  воспринимаю  эти  цифры),  произошло  нападение  на  Солнечную  систему  и  на
Землю.  Это  произошло  внезапно  (он  мне  показывает).  В  Солнечную  систему  влетела
целая армада кораблей, точнее (он мне показывает) 87. Позднее прилетели ещё 602. То
есть флот, который у них был. На многих кораблях были биороботы, которые настроены
на  выполнение  приказов.  В  настройки  биороботов  были внесены изменения  для  того,
чтобы  нападение  стало  возможным.  Такие  изменения  внести  достаточно  легко.  Когда
произошло нападение на Солнечную систему, первым был разрушен Фаэтон. Та планета,
которую  называете  Фаэтоном.  На  нём  была  большая  база  разных  инопланетян  (он
показывает).

Потом селбетовцы разделились на три группы. Одна полетела к Земле, другая - к
Марсу, третья - к Венере. Луну решили оставить напоследок, потому что там было мало
баз.  Луна  была  планетой  и  находилась  между  Землёй  и  Марсом.  И  только  благодаря
кораблям  бурхадцев  и  тумесоутцев,  которые  находились  в  Солнечной  системе  на  тот
момент  времени,  хотя  это  были  научные  корабли  и  не  имели  никакого  вооружения,
удалось перекрыть путь кораблям Селбета и задержать их. Тем самым отвлекли внимание
на  себя  и  применение  оружия,  чтобы  меньше  пострадали  планеты  и  успела  прибыть
помощь. Что ты чувствуешь?

Мария: У меня просто не хватает слов. Это восхищение, любовь к этим Духам,
которые  в  то  время  пожертвовали  собой,  своей  жизнью,  своим  воплощением,  чтобы
сохранить нашу цивилизацию.

Ирина: По-моему, тебе это знакомо.
Мария: Мне, честно говоря, трудно говорить.



Ирина: И что ты чувствуешь?
Мария: На меня что-то такое нахлынуло, что мне нужно собраться немножко. Что-

то меня накрыло.
Ирина: (Он мне  образы показал).  Я  хочу  сказать,  что  это  было  неожиданно  и

большим шоком. Аштар Шеран мне показывает. Когда он прилетел на Землю, уже шёл
бой.  Первый корабль бурхадцев,  который вступил в  этот бой с во много десятков  раз
превосходящим  противником,  до  последнего  вызывал  их  в  эфире  (он  показывает)  по
связи.  Они  просто  отключили  всё.  И  первый  корабль  просто  испарился  от  большой
температуры, потому что селбетовцы создали плазменный шар плазменным оружием. Но
это произошло на другом конце Солнечной системы.

Аштар: Я прилетел со своими кораблями (он мне сейчас показывает) позднее, и мы
сразу  полетели  к  Земле.  Вот  сейчас  Маардху  говорит:  «Мы  прибыли  как  раз,  когда
корабль Аштара и его армада вели бой с селбетовцами». У них уже было оружие. Маардху
полетел  на  Землю. Другой  тумесоутец  -  на  Венеру.  Они разделились,  чтобы вывозить
людей.

А  куда  вывозить?  Сразу  была  проанализирована  обстановка,  что  Луна  пока
остаётся свободным пространством от присутствия этих кораблей. Мы там ещё (Аштар
говорит) ... я был военачальником, проанализировал стратегию селбетовцев и увидел, что
Луна,  видимо,  оставлена  ими  в  последнюю  очередь.  Поэтому  было  принято  решение
перевозить на Луну, как в самое безопасное место в Солнечной системе. А почему именно
в  Солнечной  системе?  Потому  что  было  ближе  (сейчас  показывает)  «перекидывать»
людей.

Мария: Аштар, мы знаем, что твоя планета была разрушена.
Ирина: Это уже было, кстати, после.
Мария: На Пикран, то есть Бурхад, и Тумесоут не были совершены нападения?
Ирина: Нет. Во-первых, они были очень хорошо защищены, а во-вторых, они уже

ждали  нападения.  Пытались  (сейчас  показывает)  на  границах  их  систем.  Но  там
(селбетовцы)  были  очень  слабые  по  сравнению  с  ними.  То  есть  поднялся  весь
Межзвёздный Союз и стал объединяться. Даже ташиганцы (сейчас показывает) приняли
участие. Не в Солнечной системе, а в других местах Галактики помогали обезвреживать
корабли селбетовцев, которые разлетелись везде. В конце концов, их блокировали на их
же  планете  и  не  давали  взлететь  их  кораблям  (он  мне  сейчас  показывает  Селбет,
окружённый группой разных кораблей). После этого было принято решение исключить
Селбет из Межзвёздного Союза. А система Селбета, их звезды, была окружена кораблями.
Я тоже был одно время в этой охране.

Селбетовцам оставили корабли Межзвёздного Союза, но они могли покинуть свою
звёздную систему только с научными целями. На кораблях не было оружия и находилось
ограниченное число научных приборов, которые могли быть применены как оружие. То
есть для них был очень строгий контроль.

Мария: Скажи,  пожалуйста,  сколько  примерно  по  времени  длилась  вся  эта
ситуация,  это  событие?  От  нападения,  от  первых  бомбардировок  до  блокировки  на
Селбете?

Ирина: 130 земных лет.
Мария: 130 земных лет. Большой срок.
Ирина: Он  сейчас  показывает,  как  эти  корабли  (у  них  (селбетовцев)  были

союзники, в основном среди их колоний) разлетелись по Галактике и тоже пытались (он
мне  сейчас  показывает)  (атаковать)  какую-то  планету  в  Большой  Медведице  (он  мне
сейчас  говорит,  которые  пытались  защищаться)  и  создать  там  новое  оружие.  Всё  это
заняло 130 лет.

 
54:49 Потери сторон в войне в Солнечной системе.
Мария: Скажите,  пожалуйста,  сколько  людей,  инопланетян-защитников  и



рептилоидов погибло в этой войне?
Ирина: Среди  защищающих  Солнечную  систему  погибло  около  60  тысяч

инопланетян, а среди селбетовцев потери были меньше. Всего в Солнечной системе около
40 тысяч.

Мария: Сколько погибло людей на нашей планете? Сколько было на тот момент?
Ирина: На тот момент было около 55 миллионов людей. На этом континенте. Из

них  удалось  вывести  около восьми тысяч.  Но из  тех,  кто  остался,  примерно  одна-две
тысячи человек (он показывает полторы), цифры меняются по результатам исследований
многих учёных, им удалось выжить в каких-то ущельях.

Мария: Это те люди, которых мы знаем как «йети».
Ирина: Да, это их потомки.
 
56:24 О потерях растительного и животного мира. Вывоз генофонда.
Мария:  Расскажите,  сколько  видов  животных  было  в  тот  момент  на  нашей

планете? Эти данные сохранились? До нападения?
Ирина: Было очень много видов растений и животных, которые были уничтожены

не только в этой войне, но и в результате тех катаклизмов, которые стали происходить. В
результате изменения магнитного поля и радиационного фона Земли, изменения климата
и так далее. То есть множество животных и растений навсегда исчезли не только во время
войны, но и после.  Успели вывезти не всех (он мне сейчас показывает,  что некоторые
отряды селбетовцев прорывались к Земле и высаживались на неё, были бои на Земле).

Мария: Бои на Земле с инопланетянами-защитниками?
Ирина: Селбетовцы  высаживались  и  пытались  каким-то  оружием,  как  лазер,

сжигать  людей  и  поселения.  Они  уже  понимали,  что  Землю  не  удалось  взорвать
гравитационными бомбами и столкнуть с Луной, как им хотелось. И они понимали, что
прибыла помощь. Особенно последние отряды селбетовцев понимали, что их меньше, чем
других представителей Межзвёздного Союза, и что им остаются считанные часы до того,
как они завершат своё воплощение. Хочу сказать, что из тысяч пленных было всего 42
селбетовца. Только они сдались в плен. Остальные предпочли погибнуть.

Мария: Они совершили самоубийство или погибли в катаклизмах?
Ирина: В бою погибли, сражаясь с Межзвёздным Союзом.
Мария: В  каком  соотношении  примерно  погиб  животный  мир?  Какую  часть

удалось спасти?
Ирина: Из животного мира может быть 56%. Опять же (он мне сейчас показывает),

под  животными  они  и  насекомых  понимают  (какие-то  крупные  виды  показывает.
Динозавры всякие). Примерно (сейчас показывает) 56% погибли.

Мария: То есть большая часть.
Ирина: Растений  около  70%.  Ещё  больше.  Потому  что  было  очень  большое

разнообразие растений. Очень многие из них были приспособлены к климату,  который
был до войны. Они зависели от климата. Поэтому их больше погибло. Даже те, которые
удалось  спасти,  не  удалось  приспособить  к  новым  условиям.  Растения  очень
чувствительны, больше, чем животные.

Мария: Они где-то сохранены? Где-то можно увидеть сохранённые растения или,
может быть, даже животных, которых больше нет у нас, но есть, может быть, где-то в
другом месте?

Ирина: Их генофонд до сих пор существует на Бурхаде. Любой желающий учёный
может взять его и создать определённое существо на любой планете, где будут условия.

Я  знаю  о  том,  что  некоторые  растения  и  животные  древней  Земли  были
воссозданы,  например,  на  планете  Шимор.  Были  воссозданы  (сейчас  показывает  в
некоторых цивилизациях: лирианцев, арктурианцев. То есть имеются даже динозавры.

Мария:  Очень интересно. Особенно динозавры. Получается, наша планета в этой
катастрофе потеряла большую часть своей флоры и фауны. Это была катастрофическая



потеря видов.
Ирина: Я хочу сказать, что из тех, что выжили, многие были повреждены. Многие

растения  и  животные были перевезены обратно  на  Землю теми,  кто  их вывез  (сейчас
показывает списки). Они остались на Земле, потому что вывезли их образцы.

Мария: Какие-либо виды сохранились на планете? То есть их не вывозили, но они
как-то смогли спастись? Или было уничтожено абсолютно всё?

Ирина: Некоторые виды сохранились. Те, которые относятся к деревьям (он мне
сейчас  показывает),  которые  росли  далеко  от  Мирового  океана.  А  также  сохранились
водоросли и многие травы. Сохранились те, которые смогли приспособиться к холоду.

Мария: А из животных? Может быть, насекомые или какие-то мелкие животные?
Ирина: Кто сохранился из животных... В горах вижу. Горные козлы. Те, которые

по  пещерам  прятались.  Летучие  мыши.  Птицы  сохранились.  Более  крупные  были
уничтожены.

Мария: Млекопитающие?
Ирина: Я  вижу горных козлов,  которые  сохранились.  Их  немного  было.  И  те,

которые спрятались. Я вижу группу животных, которых вы называете мамонтами. Они
тоже  сохранились.  Небольшая  группа.  А  большие  животные,  как  мамонты,  олени,
тигры… (большого тигра мне сейчас показывает).

Мария: Саблезубые?
Ирина: Да. Они все (он мне сейчас показывает) на какой-то поляне. Вдруг ветер

подул и пошёл такой... Что-то на них стало падать, как грязь. Так, сейчас. Отчего оно...
Мария: От извержения вулканов?
Ирина: (Показывает: недалеко взорвался вулкан. Он мог выдвинуться из земли. И

слой грязи. Потом от этого был горячий ветер. Он нёс жару. Их засыпало грязью, пеплом
и потом сверху покрыло лавой.

Мария: Это  то,  что  находят  наши  археологи,  раскапывая  различные  останки
животных.

Ирина: Я хочу сказать, что эти животные жили на Земле миллионы лет. Поэтому
вы можете находить останки разного возраста. Потому что тех животных, которые были
раньше катаклизма, больше, чем тех, которые были в момент катаклизма.

Мария: Это верно. Скажи, пожалуйста, а как мамонты исчезли с нашей планеты?
Ты только что сказал, что они выжили.

Ирина: Да.  Но  потом  они  не  смогли  приспособиться  к  изменению  климата  и
кормовой базы.  Их род «сошёл на  нет».  Они уже  не  рождались в  таком количестве  и
постепенно... разошлись по Земле. У них не было продолжения рода.

Мария: А слоны были спасены и снова заселены на Землю?
Ирина: Да. Они были спасены.
Мария: У вас есть данные, сколько видов примерно было спасено и снова завезено

на Землю?
Ирина: Он сейчас показывает цифру. Генофонд растений, который успели спасти.

Я вижу число 324 тысячи. А животных, включая насекомых (он мне сейчас показывает),
500 тысяч... 520 тысяч. Это были не какие-то отдельные животные. Что такое генофонд?
Мы вывозили образцы  клеток.  Поэтому на  наших  кораблях  их  поместилось  довольно
много.

Мария: То есть вывозили только генетический материал, не животных.
Ирина: Старались вывозить только людей, разумных существ. Было решено спасти

их в первую очередь. Ради оленя, тигра или ещё кого-то никто бы места не дал, пока не
вывезли всех людей до одного. Это было бы бесчеловечно.

Мария: Да, я согласна. А как долго проходил процесс спасения и помогал ли кто-
то, кого обозначили потом под собирательным именем Ноя в Старом Завете?

Ирина:  Было много людей - контактёров, которые помогали собирать генофонд.
Были  также  задействованы  биороботы.  То  есть  (сейчас  показывает),  небольшие



космические корабли в виде дисков высаживали десант из биороботов в тех местах, где
жили  дикие  животные.  Они (он  мне  сейчас  показывает)  определяли  вид  по  памяти  и
посылали  устройства,  похожие  на  наших  дронов.  Только  те,  которые  могут  брать
генетический материал.

Мария: В виде крови?
Ирина: Что брали? Образцы ткани. Маленькие кусочки кожи. В крови может не

быть достаточного количества биоматериала. А в ткани есть. Делали прокол, биопсию.
Как укол делают. Только ничего животным не вкалывали, а брали кусочек ткани. Когда
игла  убиралась,  было  мгновенное  воздействие  высокой  температуры  и  никакого
кровотечения не было. Животные чувствовали укол.

Мария: Феноменально. Очень интересная информация. Она раскрывает смысл и
образ,  который стоит  за  многими мифами у  разных народов  нашей планеты.  В них  в
основном  рассказывается  о  том,  что  была  кара  Божья,  и  о  том,  как  спасали  людей  и
животных. Как говорится, «каждой твари по паре».

Ирина: Дроны (он сейчас показывает) маленькие, размером с вашу стрекозу.
Мария: Как долго шёл этот процесс? Примерно?
Ирина: Собирали  около  четырёх  часов.  Пока  шёл  бой,  собирали,  перевозили.

Когда селбетовцев ликвидировали, в некоторых местах Земли ещё продолжался этот сбор,
потому что уже начинались катаклизмы. Так как было много дронов, то быстро собрали.
Ещё помогали люди. Это что касается животных. Насекомые (он мне сейчас показывает)
были крупные. У всех собрали, которых только нашли. У них брали кусочки покрова. Это
им не могло повредить.

Дроны приносили  генетический  материал  и  его  откладывали  в  ячейки.  Всё  это
отправлялось на корабли.

Мария: Феноменально. А морские животные сохранились?
Ирина: Многие морские животные не сохранились. Их не брали, потому что были

брошены силы на сушу.  Когда селбетовцев полностью убрали из Солнечной системы и
были катаклизмы, многие инопланетные корабли старались минимизировать последствия.
Они направляли поля, чтобы успокоить земную кору.

Мария: Раскол континентов произошёл моментально или…?
Ирина: Раскол  был  не  снаружи,  а  шёл  изнутри,  где  заканчивается  кора  и

начинается мантия. Именно там появились первые трещины (сейчас показывает),  как в
скорлупе  яйца.  А  потом  вращение  Земли  и  процессы  в  её  ядре,  которые  были
спровоцированы  гравитационными  бомбами  селбетовцев,  вызвали  быстрый  раскол
Единого континента.  За несколько месяцев (сейчас показывает)  он принял другой вид.
Потом части, конечно же, ещё двигались. Они и сейчас продолжают медленное движение.
Как вы называете плиты.

 
1:14:06 Восстановление Земли. Возвращение вывезенных видов животных.
Мария: А как долго происходило восстановление и заселение? Возврат животных.

То есть их нужно было сначала вырастить из генетического материала.
Ирина: Их выращивали в специальных аппаратах. И растения… А как из растений

собирали  (он  мне  сейчас  показывает,  что  дрон,  который  пролетал,  анализировал;  его
память  содержала  банк  данных  растений  и  животных,  которые  были  собраны).
Автоматически  происходило.  Когда  дрон  фиксировал  своими  камерами  растение,
которого  в  банке  не  было,  он  мог  иглой  взять  материал  из  дерева  и  более  мелких
растений, то есть образец клеток. Фрагмент был очень маленький. Не лист. Поэтому их
много помещалось.

Мария: Для нас феноменальные технологии. Огромная вам благодарность за то,
что вы спасли нашу планету.

Ирина:  Это  всё  Маардху  рассказывал,  потому  что  он  руководил  операцией.
Сколько  времени  понадобилось?  После  окончания  войны  потребовалось  (он  мне



показывает, я вижу цифру) 10 месяцев. И где-то 10 месяцев понадобилось на то, чтобы
начать  расселять  животных,  растения.  Убрали радиацию,  восстановили...  Не  качание...
Вибрацию. Ось Земли была нестабильна. Её восстанавливали.

О Луне мы уже сказали. Сближение Луны и Земли было тоже остановлено. Потому
она и повёрнута одной стороной к Земле. Это было вызвано искусственным воздействием
на её орбиту.

Земля стала дальше от Солнца. Мы решили её оставить в этом месте.  Чтобы её
вернуть  на  прежнее  место,  нужно  было  Венеру  отодвинуть.  То  есть  менять  всю
Солнечную систему, что могло вызвать дополнительный катаклизм.

Мария: Чем объясняется то, что Луна повёрнута к нам всё время одной стороной?
Ирина:  Она  не  вращается  вокруг  оси.  Когда  её  останавливали,  остановили

сближение Луны и Земли. Воздействием гравитационных полей кораблей была вызвана
остановка её вращения вокруг оси.

Мария: Понятно. То есть сейчас все базы и входы в них расположены с другой
стороны. С той, которая не повёрнута к нам. Тоже имеет практическое значение.

Ирина: Это  для  того,  чтобы  учёные,  которые  смотрят  на  Луну  через  свои
телескопы, не видели деятельности инопланетных цивилизаций. До тех пор, пока вы не
будете готовы к открытым контактам. Это может вызвать только (он сейчас показывает)
споры в обществе.

 
1:18:11 Упоминания катастрофы в преданиях народов мира.
Мария: Да. Смятение и споры. У нас сохранилось несколько преданий от разных

народов  мира,  которые  друг  с  другом  не  связаны,  имеющие  общий  сюжет.  Что  было
рассказано? Какая история передана людям, которых снова заселили на планету, объясняя
им произошедшую катастрофу?

Ирина: Так и объясняли. Только на понятном им языке. Что одна из рас напала.
Они  видели,  что  корабли  по  ним  стреляют.  Тем  более  те,  которых  спасли.  Им  была
объяснена причина,  что «одна из рас инопланетян (на понятном им языке) решила вас
уничтожить». Они спрашивали:  «За что?» В тот момент, когда они ещё находились на
лунных  базах,  с  ними  уже  работали  духовные  психологи,  которые  объясняли  то,  что
произошло. Они были, конечно, в шоковом состоянии. Травматический шок. Потому что у
многих  погибли  родственники,  друзья.  Многие  были  в  состоянии  стресса,  и  от  них
исходила  энергия  ненависти  ко  всем инопланетянам.  Стоило  некоторого  труда,  чтобы
успокоить,  гармонизировать и отправить обратно на Землю. Готовыми к продолжению
рода.

Мария: То есть те  мифы, которые у нас  сохранились,  –  это наши собственные
предания, которые изменялись...

Ирина: Да.  Потом  они  стали  распространяться  по  Земле.  Люди  своим  детям,
внукам стали передавать эту историю. Она видоизменялась, когда вышли из воплощения
те, кто были свидетелями. Другие рассказывали об этом, добавляя своё представление.

 
1:20:37 О «сыновьях Ноя». Действия по предотвращению расизма у людей.
Мария: По науке образности каждый вкладывал свой смысл! У нас есть предание

из Старого Завета о трёх сыновьях Ноя. Сим, Хам и Яфет образно означают расселение
людей по планете. Как расселяли людей, по какому принципу и куда?

Ирина: «Ной и его сыновья» это собирательные названия групп людей, отдельных
племён. Это были не отдельные люди, это были отдельные племена. Я бы даже сказал,
родовые  союзы.  Родовой  эгрегор,  который  расселялся  после  того,  как  на  Землю
переселили людей, после войны и катаклизмов. Я уже говорил, что с Венеры успели всех
вывезти. Впоследствии их отправили на Дисару. Некоторые люди захотели лететь с ними
на  Дисару,  а  некоторые  с  Венеры,  наоборот,  на  Землю.  Перемешивание  произошло.
Произошло так, что на Землю вернулось чуть больше людей, чем было вывезено с неё,



потому что некоторые были с Венеры.
Мария: На Марсе все люди были уничтожены?
Ирина: Практически  да.  За  исключением  группы,  примерно  (он  сейчас

показывает), человек двести, которые отправились на Дисару.
Мария: У них был свободный выбор, на какую планету переселиться?
Ирина: Да. У них был выбор. Они им воспользовались. На Землю вернули (сейчас

показывает)  около восьми тысяч (с  Луны).  Около двух  тысяч были с Венеры.  Значит,
около  десяти  тысяч  вернули  на  Землю.  Они были разделены на  три  группы,  которые
условно называются Сим, Хам и Яфет. Эти названия были даны Моисею. Моисей писал
позднее для объяснения того, откуда появился его народ. Его народ из какого...

Мария: Какой группы?
Ирина: Было объяснено в форме, что «у Ноя были три сына. От одного из них

пошли евреи, а от двух других - все народы». Почему было сказано именно о Ное и его
трёх  сыновьях,  а  не  о  других?  Это  было  сделано  среди  евреев,  передано  им  через
пророков-контактёров. Чтобы евреи ощущали родство всех народов. Если бы им сказали,
что это были разные люди, а не три сына, то они бы с большим высокомерием относились
к другим народам. Не считали бы себя с ними едиными. А так можно было сказать, что во
всех людях течёт кровь Ноя, который спас их всех.

Мария: Да. Очень мудрая мысль и применение Науки образности.
Ирина: Это называется «применение Науки образности для воспитания молодой

цивилизации». Как тебе такое?
Мария: Да, очень мудро, очень глубокомысленно. Я надеюсь, что они именно так

это и понимали, идею единства.
Ирина: Что можно было сделать, если кто-то начинал... У вас, у людей, есть такая

особенность:  при  искажении  инстинкта  стадности  у  вас  может  появиться,  например,
национализм.

Мария: И расизм тоже.
Ирина: Национализм - расизм как форма. Они проявлялись уже тогда,  когда не

было национальности в вашем понимании.  Он проявлялся как отличие племён друг  от
друга. Кстати, уже тогда давали имена не только людям, но и родовым эгрегорам. То, что
вы сейчас называете фамилиями - имя семьи. Одна фамилия, одна семья могла начать
возвышаться над другой и гордиться какими-то своими достижениями. Для евреев, когда
уже был Моисей, он был потомком Авраама (и не только потомком, но и воплощением; об
этом уже  говорили).  По роду потомком.  Для того  чтобы не  было повода  сказать,  что
«наша раса произошла от чистого корня, а другие от нечистого», было сказано, что у всех
один корень – это Ной. Чтобы они не возвышались над другими.

 
1:27:12 Участие цивилизаций в восстановлении Земли.
Мария: Очень мудрое решение. Скажи, пожалуйста, а какие инопланетные расы

участвовали в восстановлении планеты и переселении?
Ирина: Было много. Участвовали (он сейчас показывают) ташиганцы, диснитовцы,

эслеровцы,  моя  раса  (Аштара).  Кроме  бурхадцев  и  тумесоутцев.  Лирианцы  (сейчас
показывает). Несколько цивилизаций тогда тоже были. Много было.

Мария: Плеяды тоже?
Ирина: Да. Те цивилизации, которые там были тогда.
 
1:28:06  О  дальнейших  контактах  с  рептилоидами.  Возвращение  Селбета  в

Межзвёздный Союз.
Мария:  У меня есть ещё два последних вопроса о рептилоидной расе.  Были ли

после этого события контакты у людей с рептилоидными расами? У нас есть предания о
Нагах  в  индуизме  и  буддизме.  Даже  в  одном  буддийском  мифе  Мучалинда  нагу
принадлежит заслуга спасения Будды во время потопа.



Ирина: Были  рептилоидные  цивилизации  (он  мне  их  показывает),  которые  не
относились  к  Селбету.  Они  участвовали  в  спасательной  операции,  чтобы  помочь
землянам.  Что касается  рептилоидных цивилизаций.  Что касается  Селбета.  После того,
как на Селбете пришла к власти другая группировка, пожелала вернуться в Межзвёздный
Союз и выдать преступников, которые принимали решение о войне и отдавали приказы об
уничтожении  разумных  существ.  Все  виновные  были  отправлены  на  планету
преступников. Исполнители-солдаты, которые выполняли приказы и остались в живых, не
были  отправлены  на  планету  преступников.  Они прошли  специальную  реабилитацию,
которая помогла им повысить вибрации и избежать роста ненависти в своей Душе.

Селбетовцев  мы отправили на  планету  преступников.  Сделали  это  не  для  того,
чтобы наказать, а для того, чтобы помочь им выполнить задачу их предназначения. Когда
они  находились  в  изоляции,  не  отвлекаясь  на  необходимость  политической  борьбы,
экономических  действий,  они занимались  собой.  А Селбет был принят  (сейчас  Аштар
говорит).  Я  был  в  комиссии,  которая  принимала  Селбет  обратно  в  МС.  Там  были
представители всех планет Межзвёздного Союза.

Все  (селбетовцы)  были  опрошены  (он  сейчас  показывает  опрос:  хотят  ли  они
обратно в Межзвёздный Союз). Идёт голосование: как они относятся к землянам. Такие
опросы были. Большинство сказали, что они сожалеют об этой катастрофе, что хорошо
относятся  к  землянам  и  хотят  обратно  в  Межзвёздный  Союз.  После  присоединения
селбетовские учёные стали вновь посещать Землю, контактировать с землянами на правах
членов Межзвёздного Союза.

Мария: Напомни,  пожалуйста,  когда  произошло  воссоединение  Селбета  с
Межзвёздным Союзом.

Ирина: Через 250 земных лет после войны.
Мария: 250 лет. Достаточно быстро.
Ирина: Они  (он  мне  показывает)  живут  примерно  600-700  земных  лет.

Рассчитывают.
 
1:32:02  Обоснование  страха  у  землян  перед  рептилоидными  расами  на

эгрегориальном уровне.
Мария: Да,  очень  быстрые сроки  по меркам Земли.  У меня  последний вопрос:

насколько  страх  пережитой  трагедии  может  передаваться  на  генетическом  уровне
последующим поколениям и подсознательно влиять на общее состояние цивилизации и её
ноосферы?

Ирина: Я бы сказал,  что страх передаётся  как инстинкт самосохранения.  Страх
погибнуть  или  получить  какое-то  повреждение.  Он  передаётся  по  ДНК  в  составе
инстинкта самосохранения, как программа. Страх — это эмоция, вызванная нарушением
программы реальным или надуманным (ментальным) образом. Перед кем-то конкретным
страх скорее формируется  не в генетике,  а в эгрегорах.  В генетике передаются только
биологические механизмы этого страха.

Мария: То есть в нашей ноосфере и эгрегорах планеты всё-таки сохранился страх,
который появился после этого нападения?

Ирина: Да. Сохранился страх в основном перед рептилоидными расами. Он есть не
во всех культурах, но во многих сохранился.

Мария: Нашей расе ещё много нужно работать над собой.
Ирина: Возможно, ты слышала слова, что относятся негативно к драконам, змеям

и  рептилиям.  Можно  сказать,  что  они  опасны,  могут  ужалить  человека.  Но  если  ты
посмотришь на других опасных животных, например, на волков, тигров или акул (сейчас
показывает), страх змей больше. Может быть, замечала это?

Мария: Да, конечно. Хотя у нас есть страны, народы и культуры, особенно в Азии,
где драконы очень почитаются.

Ирина: Они контактировали с другими рептилоидами.



Мария: Это объясняет.
Друзья,  я благодарю вас за очень важную для нас информацию, за эту встречу.

Благодарю Аштара, Маардху и Тааха. Каждый раз, общаясь с вами, удивляешься вашей
мудрости,  вашему  духовному  развитию,  осознанности.  Я  каждый  раз  преисполняюсь
благодарности за то, что вы для нас сделали и до сих пор делаете. Благодарю вас от всей
Души. Благодарю нашу Ирину.

Ирина:  Благодарю всех за ответы.  Мне тоже было очень интересно послушать,
увидеть. Благодарю также Марию за интересные вопросы. Благодарю вас, дорогие друзья,
за то, что посмотрели это видео. Это история Земли, которая нам неизвестна. Я думаю,
вам тоже было интересно.

Дорогие друзья! До новых встреч.
Мария: До новых встреч, друзья!
 
Транскрибатор. А.И. Золотников. 


